

Waldbronner Unternehmerabend: SNW stellt seine Arbeit vor

Neue Broschüre wird in Haushalte verteilt



Die SNW-Vorstandsmitglieder Dr. Karlheinz Henge, Horst Pernesch und Erika Anderer (von rechts) sowie WS-Vorstandsmitglied Peter Einzmann stellten auf dem Unternehmerabend die neue Broschüre des SNW vor.

Kontakte knüpfen, sein Unternehmen präsentieren, Gemeinschaft pflegen: Unter diesem Motto fand der erste Waldbronner Unternehmerabend in diesem Jahr statt. Erika Anderer und Dr. Karlheinz Henge stellten den Mitgliedern die Arbeit des ServiceNetzwerkWaldbronns (SNW) vor und präsentierten eine neue Broschüre.

Das sogenannte „Waldbronner Modell“ gewährleistet im Alter ein sorgloses Wohnen zu Hause und übernimmt damit in der Gemeinde eine wichtige und wertvolle Funktion. „Dort, wo keine Hilfe durch Angehörige oder Nachbarn zu erwarten ist, springt das ServiceNetzwerkWaldbronn ein“, so Dr. Karlheinz Henge.

Gegründet wurde das SNW im Frühjahr 2007 und vermittelt seitdem Dienstleister an Senioren, die auch im Alter in der vertrauten Umgebung leben wollen. Dass diese Arbeit nur mit vertrauensvollen Kooperationspartner möglich ist, hoben Dr. Karlheinz Henge und Erika Anderer hervor. Sie bedankten sich für die gute und langjährige Zusammenarbeit bei den Mitgliedern der Waldbronner Selbständigen, von denen die Vorstände Peter Einzmann und Franz Csernalabics aktiv im Vorstand des SNW mitarbeiten. „Die Waldbronner Selbständigen sind ein wichtiger Bestandteil des SNW“, sagte Erika Anderer.

Umfassender Service für SNW-Mitglieder

Einer Umfrage zufolge, so Dr. Karlheinz Henge, wollen 90 Prozent der Menschen im Alter in ihrer vertrauten Umgebung wohnen bleiben. Deshalb sei damals das Netzwerk gegründet worden. Einsätze erfolgen in folgenden Bereichen: Haushalts-, Begleit- und Betreuungsdienste, Gesundheitsdienste, Handwerkerservice, Service rund um das Haus, Soziale Dienste, Hilfe bei Finanz- und Versicherungsfragen.

Serviceleitstelle quasi rund um die Uhr besetzt

Über eine Hotline vermittelt, koordiniert und organisiert der SNW alle Serviceleistungen. Und zwar nicht nur für Senioren, sondern für alle Menschen, die Hilfe benötigen. „Und zwar schnell, unbürokratisch und individuell.“ Die Abrechnung erfolgt

zwischen dem Mitglied und dem Dienstleister. Rund 170 Haushalte sind mittlerweile für 8 Euro im Monat Mitglied bei den SNW, Tendenz steigend. Für alle Waldbronner Senioren organisiert der SNW einen Senioren-Besuchs-Service. Hier werden Kontaktpersonen vermittelt, die die Senioren zu Hause besuchen. Ebenfalls anzufordern über die Serviceleitstelle. Dass die Serviceleitstelle quasi rund um die Uhr von Erika Anderer betreut wird, belohnten die Anwesenden mit viel Applaus.

INFO: Serviceleitstelle, Telefon 07243-3439844.

Eine neue Broschüre, die in über 6500 Haushalte in den vergangenen Tagen verteilt wurde und noch verteilt wird, informiert über die Arbeit des SNW und die im Netzwerk verankerten Dienstleister, mit Adresse und Ansprechpartner.

INFO: Der nächste Unternehmerabend findet am Dienstag, 11.3. um 19.30 Uhr im Restaurant Albhöhe statt. Selbständige Unternehmer, die an einer Mitgliedschaft interessiert sind, sind herzlich eingeladen.

50 Jahre Schreiber & Partner in Waldbronn

Die Zweigniederlassung Schreiber & Partner in Waldbronn Busenbach feierte dieser Tage sein 50-jähriges Jubiläum. 1963 mit Gustav Lauinger als Niederlassungsleiter gegründet wird die Kanzlei nunmehr von Steuerberater und WS-Vorstandsmitglied Stephan Lauinger in zweiter Generation geleitet. Thomas Lauinger komplettiert das Team in Busenbach.

Die Kanzlei Schreiber & Partner kann auf eine über 60-jährige Tradition zurückblicken. Gegründet im Jahr 1948 von Steuerberater Adolf Schreiber wird die Kanzlei heute von Steuerberater Paul Schreiber und Rechtsanwalt Steffen Schreiber in der zweiten und dritten Generation geführt.

Die Kanzlei in Busenbach betreut eine breitgefächerte Mandantschaft aus verschiedensten Branchen, von der Privatperson, über das Einzelunternehmen bis hin zu großen mittelständischen Personen- und Kapitalgesellschaften. Neben der Steuerberatung umfasst die angebotene Dienstleistung auch die Rechtsberatung. Nach dem Motto „Alles aus einer Hand“ werden die Mandanten von der Existenzgründung, über den täglichen Geschäftsbetrieb, bis hin zur Übergabe des Unternehmens in die Hände der nächsten Generation begleitet.



Feierten das 50-jährige Bestehen der Zweigniederlassung Schreiber & Partner in Busenbach: Stephan Lauinger, Steffen Schreiber, Paul Schreiber, Gustav Lauinger und Thomas Lauinger (von links).